

**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **14. November 2024** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

An den  
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 14. November 2024

Betreff: Mülltourismus Thalstraße  
**Antrag**

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Immer wieder kommt es gegenüber der Thalstraße 75 wegen Mülltourismus zu unschönen Bildern.

Da die Thalstraße für viele Pendler eine Hauptverkehrsroute ist, lädt die Müllsammelstelle speziell zu Mülltourismus ein. Beginnt einer mit Sperrmüllablagerungen, findet sich bald ein Berg von Müll an dieser Stelle.

Eine zufriedenstellende Lösung zu finden wird angesichts der Umgebung nicht leicht werden, jedoch ist diese notwendig um sowohl aus hygienischen, optischen und finanziellen Gründen eine Verbesserung herbei zu führen.



Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

**Antrag**  
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat  
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz mögen prüfen, wie und bis wann der Mülltourismus an dieser Stelle durch etwaige Maßnahmen eingeschränkt werden kann.